

# Les étudiants vont planter leur art dans la ville grâce au groupe PPG

C'est l'histoire d'une rencontre entre une entreprise de peintures et de futurs plasticiens designers. Au bout, c'est un travail d'une année, une exposition au musée à partir de lundi, et, en mai, un festival.

PAR DIANE LENGET

dlenglet@lavoixdunord.fr

## VALENCIENNES.

Déjà quinze projets de ce type ont été développés par le groupe PPG dans le monde, en Chine, au Mexique, en Pologne... Pour la première fois, et par l'intermédiaire des usines de Saultain et de Marly, il se réalise en France, à Valenciennes exactement.

Sollicités par ce mécène inespéré, les étudiants du département Arts de la faculté, emmenés par une dizaine de professeurs, ont planché depuis le mois de juillet sur le thème imposé : « Changer notre regard sur notre cadre de vie ». Cela tombait bien, Catherine Chomarat, leur directrice, avait déjà fait, l'an passé, du Land Art une composante de leur formation.

Pour PPG, l'opération consiste à faire connaître ses produits (peintures, revêtements divers) tout en associant à la démarche des salariés bénévoles. Mardi, ceux-ci ont



Catherine Chomarat, directrice du département Arts de l'université, devant l'un des prototypes exposés au musée.

fabriqué et disposé les socles des maquettes réalisées par les étudiants au musée des Beaux-Arts de Valenciennes. Plus tard, ils aideront à l'installation des œuvres dans la ville. Après délibération du jury, qui choisira, le 28 janvier, les prototypes qui seront réalisés à



taille réelle, vous pourrez les admirer, pendant deux jours du mois de mai, le long d'un parcours menant du Phénix à la place d'Armes puis (en tram) du centre au Mont-Houy. ■

*Exposition « Paysages plastiques 0.1 », visible du 18 au 30 janvier, au musée. Avec le concours de PPG mais aussi de la Ville et de l'université.*